Zum letzten Mal im alten Feuerwehrhaus



Wie ein Jahr zuvor waren die Temperaturen am Sonntag viel zu hoch. Da blieben die Bürger lieber zu Hause oder zogen das Schwimmbad vor. Erst am Abend war reger Zuspruch beim Tag der offenen Tür der Freiwilligen Feuerwehr Mutterstadt zu verzeichnen.

Live-Musik unterhielt die Gäste am Samstagabend bis in die Nacht hinein mit beschwingten Melodien zum Mitsingen. Für Hunger und Durst war ausreichend gesorgt. Der Sonntag stand ganz im Zeichen der Vorstellung der Feuerwehr und ihrer Aufgaben. Über die Jugendfeuerwehr konnten sich Eltern mit ihren Kindern informieren. Nebenbei konnte auch der Kaffeehunger mit selbstgebackenem Kuchen gestillt werden, während die Kinder von der Freiwilligen Feuerwehr unterhalten wurden. Für sie war zum Beispiel ein mit Seil abgesichertes Klettern auf einem Bierkastenturm angesagt. Etwas Wehmut war angesagt angesichts des letzten Tages der offenen Tür an der alten Feuerwache. Wehrleiter Rüdiger Geib sprach ein großes Lob für seine stets und zu allen Anlässen einsatzbereite Truppe aus, die trotz fast pausenlosen Einsatzes beim Brand bei der Firma Zeller an diesem Wochenende wieder zur Stelle war.

Neben dem jährlich stattfindenden Info-Tag stellt sich die Mutterstadter Feuerwehr unter www.feuerwehr.mutterstadt.de im Internet vor.

(Amtsblattveröffentlichung vom 12.08.2004) (Text und Bild: Deffner)